
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

 Vários são os reclames dos pacientes da rede municipal de saúde, quanto à 

dificuldade para realização de importante exame: Eletroneuromiografia. 

Relatam que tem sido recorrente a dificuldade em marcar e realizar o 

referido exame na rede pública de saúde. Com isso indagamos: 

1) Os exames de eletroneuromiografia estão sendo realizados? 

2) Qual o tempo de espera atualmente para tal procedimento? 

3) Qual (ou quais) empresa(s) realizam o exame em questão 

atualmente? 

4) Há algum procedimento licitatório para contratação ou renovação 

deste exame neurofisiológico? 

Portanto, como o problema persiste encaminhamos novamente os 

questionamentos anteriores. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de 

ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente reivindicação. 

Sala das Sessões, 11 de agosto de 2022 

 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REITERA PEDIDO DE INFORMAÇÕES DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE QUANTO 

AOS EXAMES DE ELETRONEUROMIOGRAFIA, 

CONFORME ESPECIFICA. 
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